

宿泊研修を終えて

一年A組 高橋 濵渚

私はこの宿泊研修を通じて、様々なことを学びました。研修の一目私は正直行きたくありませんでした。しかし、教頭先生が「あいさつも大きな声でしつかりやつてください」と言つていきました。私はあいさつだけはしつかりと真面目にやろうという気になりました。研修施設に着いて、職員にしつかりと「よろしくお願ひします」と自分の口から言つた時、私はやつぱりあいさつは大切だと改めて考えることができました。

そして研修では、砂川高校の一年間、校歌練習、教頭先生の講話、進路などこれから自分たちが成長していく中でたくさん良いことを学べた気がしました。私が一番印象に残っているのはクラス別研修です。クラス別研修ではルーム長はすぐ決まつたのに副ルーム長が決まらず、結構時間がかかってしまいました。しかし、久保くんが「いいなと思います」と言つた時すくないのに自ら進んでやるのすごいなと思いました。やりたることはすごいと感じました。このことが高校生活では多

くあると思うので私も久保くんのようになれるように頑張りました。宿泊研修でたくさん学んだことを大人になつても活かしていきたいと思います。

くあると思うので私も久保くんのようになれるように頑張ったと思いました。

最初は不安でいっぱいでしたが、仲良くなることができた。短い時間だつたけれども宿泊研修に来てよかったです。

その後、他クラスとも交流でき、二日目には学年全体のレクがありました。大縄跳びではまだ入学してから四日ほどしか一緒に過ごしていないクラスのみんなと十回以上跳ぶことができました。

最初は不安でいっぱいでしたが、仲良くなることができた。短い時間だつたけれども宿泊研修に来てよかったです。

かつたです。

二日目には学年全体のレクがありました。大縄跳びではまだ入学してから四日ほどしか一緒に過ごしていないクラスのみんなと十回以上跳ぶことができました。

最初は不安でいっぱいでした。が、仲良くなることができた。短い時間だつたけれども宿泊研修に来てよかったです。

かつたです。

二日目には学年全体のレク

各種検定結果

第134回全商珠算・電卓実務検定

第58回全商ビジネス文書実務検定

第186回全経簿記能力検定

平成29年度第1回実用英語技能検定

平成29年度第1回文部科学省後援

硬筆書写検定

第45回全国高等学校家庭科食物調理技術検定

43級
199名

